

La présidente argentine appelle le peuple à prendre soin de ce qui a été acquis lors de la dernière décennie



Buenos Aires, 26 août (RHC-PL)- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernandez, a appelé le peuple à prendre soin de ce que le pays a acquis dans la dernière décennie, à trois jours d'une grève convoquée par certains syndicats .

Sur son compte Facebook, elle a mis en exergue les acquis du gouvernement de Néstor Kirchner, et elle a appelé le peuple à poursuivre le développement de l'énergie, de la science et de la technologie, secteurs clefs au 21^e siècle .

La présidente a fait référence aussi à la reconquête de la souveraineté pétrolière, à l'élimination de l'endettement des Argentins et à l'inclusion sociale pour une croissance plus équitable.



Radio Habana Cuba